

tration qui eut lieu pour sa réception et son installation dans le chœur de notre Église, où chacun suit aussi avec quelle dévotion elle est continuellement visitée depuis, par les fidèles.—Aujourd'hui, après qu'on a donné le temps de s'effectuer par les légères offrandes de chacun, une certaine somme qu'il n'était que trop juste d'envoyer au père commun, moins comme prix de l'objet donné que comme témoignage de notre reconnaissance, et un faible contingent pour notre part, dans ce que la chrétienté tout entière doit à son chef, dans l'état de dénûment où l'a réduit l'impiété, il ne restait plus sinon qu'avec cet envoi lui fut adressé l'acte public de remerciement que nous lui devons. C'est cet acte rédigé au nom de tous les catholiques de Montréal, en parl'un d'eux, qui a été lu en chaire dimanche dernier, et qui vient d'être envoyé à sa destination. En voici la teneur :

TRÈS-SAINT PÈRE,

Les catholiques de Notre-Dame de Montréal sollicitent la faveur de déposer aux pieds de votre Sainteté l'expression de leur très-grande reconnaissance pour tous les bienfaits et les nombreux témoignages d'affection paternelle qu'ils en ont reçus.

Qu'il leur soit permis de rendre spécialement grâce à votre Sainteté pour les faveurs qu'elle a bien voulu accorder tout récemment au vénérable et bien aimé curé, de la paroisse de N.-D. M. V. Rousselot, pendant son court séjour à Rome, particulièrement pour la Bénédiction Apostolique qu'ils ont eu le bonheur de recevoir de Vous, par sa main, et pour le don de la riche et magnifique statue de Marie Immaculée, fait également par Vous à leur Église par l'entremise de ce digne Pasteur.

Ces marques de bienveillance de la part de votre Sainteté ont causé parmi eux une joie si grande qu'ils ne savent comment témoigner convenablement les sentiments de gratitude dont leurs cœurs surabondent. Ils ont compris que, par ce don si précieux, votre Sainteté les invite